

Saint-Flour → Arrondissement

CÉZALLIER

ALLANCHE

Étonnement et émerveillement autour de « Sève et songe »

L'association Le Fracas des volcans a proposé sa dernière création sonore « Sève et songe » dans le cadre de la saison culturelle du Cézallier. Le public a d'abord pris possession de l'installation jonchée d'œuvres en vannerie et osier sculpté donnant, pour certains, du son. Sur l'îlot, un parcours pouvait être suivi en fonction des envies de chacun, laissant aller l'imagination et s'autorisant à toucher les sculptures : car là était le jeu. Ces éléments artistiques conçus par le vannier osiericulteur Thomas Louineau d'Antignac sont

de magnifiques écrins pour porter les œuvres musicales du compositeur et musicien de Peyrusse, Dominique Miscopein. La rencontre entre les deux univers est une réussite pour les yeux et les oreilles.

À la fois ludique et familiale, cette proposition culturelle fonctionne bien pour tous les publics, enfants et grands. Touchant à l'imaginaire de tous, on peut s'amuser à y reconnaître des sons de nature, des sons retravaillés ou déclencher des œuvres construites par le compositeur. Véritable ovni en



ANIMATIONS. L'association Le Fracas des volcans a proposé sa dernière création sonore.

terme de programmation tant les domaines de savoirs sont divers : écologie, culture, patrimoine, artisanat d'art, nouvelles technologies, informatique... « Sève et songe » a ravi durant toute la semaine les écoliers et leurs professeurs, soit environ 80 enfants qui ont pu essayer avant la représentation publique. ■

Programmation de « Sève et songe » à Allanche